



Pièces

3 Pièces

Référence

MZIAX0528

Prix

1 120 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

Exclusivité Michaël Zingraf & Christie's Situé au coeur du 8ème arrondissement, au sein de la prestigieuse résidence « Les Jardins de Thalassa » cet appartement positionné en étage élevé développe une surface de 91m² (loi carrez) avec terrasses et vue imprenable sur la mer et la cité phocéenne. L'entrée ouvre discrètement sur une majestueuse pièce à vivre d'environ 45m² avec vue plongeante et dominante sur la mer Méditerranée. Traversant, l'appartement propose coté nuit, deux chambres avec terrasse, une salle de bain et de nombreux rangements. S'ajoutent aux prestations de cet appartement rare et ...

Michaël Zingraf & Christie's sole agent Located in the heart of the 8th arrondissement, within the prestigious residence "Les Jardins de Thalassa", this apartment located on a high floor has a surface area of 91m² (Carrez law) with terraces and breathtaking views of the sea and the Phocaeen city. The entrance opens discreetly onto a majestic living room of approximately 45m² with a plunging and dominant view of the Mediterranean Sea. Crossing, the apartment offers on the night side, two bedrooms with terrace, a bathroom. Added to the services of this rare and highly sought-after apartment, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

